



Jen Golbeck/SOPA Images/LightRocket via Getty Images

Anti-ICE-Mob stört Kirche in Minnesota

- Andrew Müller
- [20.01.2026](#)

Am Sonntag stürmten Demonstranten eine Baptistenkirche in St. Paul, Minnesota, wo einer der Pastoren der amtierende Leiter der Außenstelle der Einwanderungs- und Zollbehörde in St. Paul ist. Der alarmierende Vorfall ist eines der jüngsten Signale dafür, dass die Spannungen im Zusammenhang mit der Einwanderung in Amerika einen Wendepunkt erreicht haben.

- Ein von Black Lives Matter Minnesota online gestelltes Video zeigt, wie Demonstranten die Cities Church betreten. Der Pastor, den die Demonstranten suchten, David Easterwood, war nicht anwesend, also konfrontierten die Demonstranten einen anderen Pastor mit den Worten: „Wie können Sie es wagen, zu behaupten, ein Pastor Gottes zu sein, und Sie sind am Bösen in unserer Gemeinde beteiligt.“
- Das Justizministerium kündigte eine Untersuchung an und bezeichnete die Aktionen der Demonstranten als „Entweihung eines Gotteshauses und Störung der christlichen Gläubigen“.

Das Parteiprogramm der Republikaner für 2024 versprach, „die Grenze abzuriegeln“, „die Invasion der Migranten zu stoppen“ und „die größte Abschiebeaktion in der amerikanischen Geschichte durchzuführen“. Nachdem die Regierung Biden 10 Millionen zusätzliche illegale Einwanderer in die Vereinigten Staaten gelassen hat, ist die Umsetzung dieses Abschiebeversprechens eine Herkulesaufgabe, zumal sich viele Linke aktiv dagegen wehren.

- Präsident Trump hat damit gedroht, sich auf das Aufstandsgesetz zu berufen, und die US-Armee hat etwa 1500 aktive Soldaten der 11. Luftlandedivision in Alaska angewiesen, sich auf einen möglichen Einsatz in Minnesota vorzubereiten.

Die Bibel prophezeit, dass Gewalt und Aufruhr in Amerika zunehmen werden, wenn die verbleibenden moralischen Zwänge lockerer werden und die Handelskriege zunehmen. In „The Real Agenda Behind Black Lives Matter“ (Die wahre Agenda hinter Black Lives Matter) schrieb der Chefredakteur der *Posaune* Gerald Flurry:

Selbst diejenigen, die sehen, dass es in Amerika heute ein echtes Problem gibt, erkennen nicht das ganze Ausmaß. Es gibt *eine böse geistliche Macht*, die Amerika zerstören will. Dieser Geist ist in diesen jungen Menschen am Werk, um dieses Ziel zu erreichen. Ein großer böser Geist führt diese jungen Menschen ins Verderben und leitet sie an, den Tod dieser Nation zu beschleunigen! Die Menschen kapitulieren vor diesem hasserfüllten, bösen Denken. Es ist schrecklich rassistisch – aber es ist noch schlimmer: Es entspricht dem *willen Satans*. Das ist es, was hier wirklich passiert!